



Alcalde Santiago Rivera recibe el Reconocimiento de la Junta de Vecinos

El alcalde por el municipio Santiago Riverón, cumpliendo con la agenda de trabajo en los diferentes sectores, en esta ocasión en el sector la Manicera, y bajo una reunión canalizada y organizada por la edilora Ghelvis Colón, candidata a esa misma posición, fue realizado la entrega de un certificado de membresía, como miembros honoríficos, por el arduo trabajo realizado en ese sector por parte del alcalde y la regidora, donde ambos fueron reconocidos por la Junta de Vecinos por su gestión y los representantes de la Junta de Vecinos se expresaron abiertamente realizando peticiones y abogar para que el alcalde continúe frente al gobierno municipal entendiendo que ha sido una razón de transparencia y desarrollo.

Riverón agradeció el certificado de membresía realizado por parte de la Junta de Vecinos Piz y agradeció, de este sector y se comprometió a seguir trabajando de la mano, para seguir resolviendo problemáticas.

En los últimos días el alcalde y candidato a esa misma posición por el partido oficialista, ha recibido visitas de militantes de otra parcela política dándole apoyo por el trabajo realizado, visualizándose el gusto popular, para ganar ante su más cercano contendiente con una gran ventaja.

Alcalde municipal inaugura Casa Club Caridad del patio

Riverón realizó la inauguración y entrega de la casa club al sector Caridad del patio que esta fue una propuesta de campaña por parte del presupuesto participativo. El alcalde esta obra tiene un valor de 700 mil pesos y la misma cuenta con cenefa, revestido a los muros a vitrola y alicatado este espacio que les servirá para sus celebraciones y reuniones, que esta es una obra de todos sin mirar que la misma les pertenezca a todos los residentes en el sector que lo den el más adecuado que el centro de madre mujeres con la Sra. Nena Contreras, agradeció al alcalde y al consejo de regidores por el empeño realizado en esta obra para la terminación y que por fin el sector cuenta con un local para reuniones en favor de la población acumulando al alcalde la presidente de la sala capitular Ghelvis Colón, además de la Marius Mesters, Miguel Rosario, Yonathan Villanueva, Alexander Guata, Antonio Diaz, entre otros.

Santiago Riverón, gestiona y logra asfaltado de sectores en Dajabón

El alcalde por el municipio Santiago Riverón, realizó una rueda de prensa donde dio a conocer que el día de la solicitud realizada a la vicepresidenta de la República Dominicana Raquel Peña en la inauguración del rollo sanitario, sobre el asfalto para el gobierno en el día de hoy la confirmó que la próxima semana llegará el plan de asfalto al municipio de Dajabón, según manifestó el alcalde entre los sectores se encuentran: centro de la Ciudad (Recapet), barrio Sur, Calles del Sector Médico, Sector La Palma, Sector Paraiso, Sector El Guayabal, Calles Hermanas y Parque de la Fortalena Bellier, de igual manera la regidora Ghelvis Colón, quienes también estuvieron trabajando en conjunto para lograr este asfalto. Además el ejecutivo expresó que en la semana entrante se incluirán 2 unidades a la recogida de escombros y se continuará trabajando de manera ininterrumpida en la limpieza de la ciudad.